
3 Pièces

67 m²

Réf. LDVDU100002662

365 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Situé au coeur du centre-ville et aux portes du vieil Antibes, ce superbe

trois-pièces  se  trouve  au  dernier  étage  (deuxième  étage)  et  dispose

d'un  agencement  en  duplex  avec  des  prestations  modernes.  Cet

appartement unique de 67 m2 habitables offre un charme indéniable. Il

se  compose  d'un  spacieux  séjour  avec  une  cuisine  ouverte,  très

lumineux, de deux chambres, chacune avec sa propre salle de douche,

et  de  deux  WC  indépendants.  Coup  de  coeur  assuré  pour  cet

appartement lumineux et au charme indéniable. Faibles charges au sein

d'une petite copropriété. Le coup de coeur assuré. Géorisques :

Located in the heart of the city and next to the old Antibes, this superb three-room

apartment  is  located  on  the  top  floor  (second  floor)  and  has  a  duplex  layout  with

modern  amenities.  This  unique  apartment  of  67  m2  of  living  space  offers

undeniable charm. It consists of a spacious living room with an open kitchen, very

bright,  two  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,  and  two  separate  toilets.

You'll  fall  in  love  with  this  bright  apartment  with  undeniable  charm.Low  charges

within a small co-ownership.
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